

Zwei Medaillen für TSV-Judoka

Judo: Leonie Löscher und Pascal Hanschke werden beim 23. Internationalen Sparkassenpokal in Jena Dritte

Von Jens Lohse

Jena. Mit zwei Bronzemedailen kehren die Judoka des TSV 1880 Zwötzen vom 23. Internationalen Sparkassenpokal aus Jena zurück. Leonie Löscher ging in der Altersklasse U 15 in der Gewichtsklasse bis 52 kg an den Start. Nach einer Auftaktniederlage gegen Franziska Müller vom TSV Abensberg nach nur 38 Sekunden steigerte sich der Schützling von Trainerin Simone Wendler. Mit einer Festhalte setzte sie sich anschließend nach 46 Sekunden gegen Aurora Sessa (Wiesbaden) durch und schaffte durch einen weiteren kurzrunden Erfolg gegen Leonie Pigettt (Berlin), die sie auf die Schultern warf, als Poolzweite den Einzug ins Halbfinale. Dort

traf Leonie Löscher auf die Gothaerin Tina Schuchhardt, gegen die sie durch Ippon unterlag, mit Rang drei aber dennoch sehr zufrieden sein konnte.

Das Halbfinale war auch das Ziel von Pascal Hanschke in der Altersklasse U 18 im Limit bis 81 kg. Nach einer schnellen Niederlage gegen den späteren Sieger Elias Kroll vom Erfurter JC stand der Zwötzener in seinem zweiten Kampf gegen Phil Platzeck vom JC Rodewisch schon etwas unter Zugzwang. Doch war er dem Druck gewachsen, gewann vorzeitig und zog als Zweiter ins Halbfinale ein, in dem gegen Kilian Kappelmeier aus dem bayerischen Schweitenkirchen das Aus kam. Aber auch Pascal Hanschke durfte sich über Rang drei freuen.

Nahe dran an Bronze war auch Leonie Gampe in der U 18 bis 70 kg. Nach einem Freilos zum Auftakt und einem Sieg gegen Kosovare Sejdiu aus München unterlag sie im Halbfinale gegen Stella Schätzlein aus Worzeldorf in Bayern. Im Kampf um den dritten Platz zog die Zwötzenerin gegen die Neubrandenburgerin Lena Hagenau den Kürzeren, so dass am Ende Rang fünf herausprang.

Felix Serzisko war in der Altersklasse U 15 bis 40 kg der vierte Zwötzener im Bunde. Nach einem Freilos und einem Sieg im Golden Score gegen den Neubrandenburger Noel Rose verlor der Geraer gegen Leonardo Fiore (Wiesbaden) und Markus Leipold (Weimar) und wurde Neunter unter 17 Kämpfern.



Mit Bronzemedailen kehren die Zwötzener Leonie Löscher (links) und Pascal Hanschke vom 23. Internationalen Judo-Sparkassenpokal aus Jena zurück. FOTO: JENS LOHSE